

# でわだより

平成27年2月1日

〒990-2172

山形市大字千手堂字沢田203-5

023-684-3018

fax023-684-3072

2月4日は立春。暦の上では春ですが、雪国は2月が一番寒い時期。例年より、積雪も、厳しい冷え込みも少ない冬ですが、油断は禁物。長い冬、もう少し頑張りましょう。

また、今月は、まとめの行事でもあります生活発表会を控えています。万全の体制で臨めるよう、家族みんなで手洗いうがいをしっかり行い、感染症予防に努めましょう。一年の成長を感じとっていただけるよう頑張りますので、子ども達に励ましの言葉をどうぞよろしくお願ひいたします。



## 2月の行事

- 3日(火) 節分
- 4日(水) 八歯の日
- 14日(土) 生活発表会
- 16日(月) かもしかクラブ
- 26日(木) 歯科健診
- 27日(金) 誕生会

\* 3月14日(土)は卒園式になります。うめ組のみの参加になりますので、家庭保育の御協力をよろしくお願ひします。

産休中の保育士、遠藤聡子に1月27日、元気な男の子が生まれました。

## < 防犯の意識を持ちましょう >

1月の避難訓練では、不審者対策として、防犯を想定で行いました。いつ、どこで事件や事故に巻き込まれるかわかりません。自分たちは大丈夫、山形では大きな事件は起こらないと思わず、子ども達から目を離さないようにしましょう。また、家から一步外に出たら、しっかり手をつなぐよう習慣づけていきましょう。登降園の際の駐車場でも、同じです。『手をつなぐ』ことが子どもの命を守ります。

まずは、大人がしっかりと意識しましょう。



### 『 鬼は外！福は内！ 』

節分とは、ひいらぎの枝にいわしの頭をさしたものを戸口に飾って、豆まきをして邪気を払う習慣です。今では、簡素化されてきて、落花生で豆まきをしたり、恵方巻を食べたりするだけの家庭も多いのではないでしょうか。うめ組の子ども達に、わがママを言ったり、素直になれず、お家の人を困らせてる子はいないかなと聞くと、思いあたる子がたくさんいました。大人でも、子どもでも、自分では気づかないうちに、心の中に悪い鬼がいることがあります。

「鬼は外！福は内！」の掛け声とともに鬼を退治し、無病息災を願いましょう。



### 長靴を履く際、必ず確認をお願いします！！



降園の際、長靴の履き間違いがみられます。長靴には、大きくはっきりと記名し、自分の長靴かどうか必ず確認をして下さい。同じものや似ているものがたくさんあり、子どもの目だけでの確認は難しいようです。

ご協力よろしくをお願いします。